
校 長 髙山 謙一

今年もコロナウイルス感染症の影響により，様々な活動を工夫しながら進めることになりまし
た。特に本年度は，７月後半からの体育館改修工事のため，運動会を一学期に開催しました。こ
の一学期もたくさんの元気な子供たちの姿を見ることができました。
学校の教育活動も入れ替えをしたり，感染症対策と熱中症対策を同時に行ったりするなど，昨
年度以上の配慮が必要となりました。各御家庭でも対応には頭を悩まされたことでしょう。
しかし，長いと思っていた一学期も授業が終了し，それぞれのまとめや評価をする時期になり
ました。１年生は，学校生活に慣れ，元気いっぱい登校して，しっかりしたあいさつをしてくれ
ます。２年生は，少しお兄さんお姉さんとなって面倒見の良い上級生になりました。
３年生は，新しい教科や活動にいつでも意欲的に取り組んできました。４年生は，ボランティ
アなどの活動の意味を考え，一生懸命取り組んでいました。
５年生は，自分の目標を持ってそれを達成するためにもどう行動すればよいか考え活動してい
ました。６年生は，城南小のリーダーとして下級生のお世話をしたり，率先して声掛けをしたり
して，委員会活動やクラブ活動にも精一杯取り組んでくれました。学校内外のゴミ拾いや枯葉掃
除も自主的に行い，そのおかげで，とても美しい校内環境が整ってきています。
いよいよ「夏休み」です。子供たちにとっては，待ちに待った楽しい期間でしょう。学校での
生活の発展的な活動などの計画を立て，どのくらい達成できるか自分の力を試し実行する時がや
ってきたのです。その一つ一つに，チャレンジする場所や時間を工夫しながら取り組ませていた
だきたいと思っています。

７月１６日（土），天候が心配されましたが
無事に開催することができました。最高のコン

ディションではなかったものの，子どもたちはこれま
で積み重ねてきた練習の成果を発揮し，力強く漕ぎ進
めていました。大会の目的であるカヌー体験を通し，
挑戦する心や頑張りぬく心，感謝の心の育成だけでな
く，子どもたちにとって，ふるさとの甲突川で素晴ら
しい体験になったことと思います。地域の方々をはじ
めカヌー協会の方々，保護者の方々，ご支援いただい
た全ての皆様に感謝いたします。

第２８回城南ふるさと祭りは 日頃からご協力いた
コロナ禍の影響で七夕飾りのみ だいているベルマーク

の実施となりました。町内会ごとに色鮮やかな七夕飾りを完 収集で貯まった点数を使って，ベルマーク委
させました。８つの町内会の七夕飾りは，小学校正門側と西 より各学級に「ドッジビー」が届けられま
門側に展示しました。 した。早速，昼休みには楽しそうに遊んでい

子どもたちの姿が見られました。みんなでこ
つこつと続けてきたこ
とが子どもたちの活動
に還元される素敵な取
組だと思います。今後
ともご協力よろしくお
願いいたします。

 キャッチフレーズ  
あこうの緑の下「あいさつ・読書・あせ」 

みんなががんばる城南っ子 7月上旬にご回答いただいた保護者アンケートの全体集計の結果をお知らせします。
ご協力いただきありがとうございました。 回答率 １４１／１８８（７５．０％）
１ 学校の取組状況（４ 大変よい ３ よい ２ あまりよくない １ よくない ） 【評価数値は４段階評価の平均】
① 学校は，教育目標や教育方針をわかりやすく伝えている。 ↓３．１ ⑥ 学校は，子どもたちの学力向上に努力している。 ３．１

② 学校は，城南ならではの特色のある教育を進めている。 ↓３．０ ⑦ 学校は，豊かな心を育てるために努力している。 ３．２

③ 学校は，保護者の思いや意見を聞く機会を設けている。 ↓３．０ ⑧ 学校は，子どもをよく理解し，適切な指導に努めている。 ↓３．１

④ 学校は，よく整備され，掃除が行き届いている。 ↓３．１ ⑨ 学校は，保護者との連携を密に取り，信頼関係を築いている。 ↓３．０

⑤ 学校は，子どもたちの教育活動の様子をよく知らせている。 ３．２ ⑩ 学校は，ＰＴＡや地域の活動にも積極的に参加している。 ３．２

２ 児童の取組状況（４ 大変よい ３ よい ２ あまりよくない １ よくない ）
① 児童は，年間目標冊数読破を目指して読書に取り組んでいる。 ↑２．９ ⑥ 児童は，毎日（学年×１０分＋２０分）以上家庭学習に取り組んでいる。 ２．８

② 児童は，気持ちのよいあいさつができる。 ３．１ ⑦ 児童は，善悪の判断ができ，道徳的実践力が身に付いている。 ３．１

③ 児童は，早寝早起きの習慣が身に付いている。 ↑３．０ ⑧ 児童は，自ら保健安全面に気を付けて行動しようとしている。 ３．１

④ 児童は，毎日わくわく登校し，にっこり下校している。 ↓３．１ ⑨ 児童は，自分の持ち物や公共物を大切に扱っている。 ↑３．０

⑤ 児童は，学びの構えが身に付き，８割程度の学習内容は理解している。 ３．０ ⑩ 児童は，あいご会や町内会の行事に積極的に参加している。 ２．６

３ 保護者の取組状況（４ 大変よい ３ よい ２ あまりよくない １ よくない ）
① 自分は，学級ＰＴＡや授業参観に毎回出席している。 ３．１ ④ 自分は，子どもに早寝・早起きを身に付けさせている。 ３．０

② 自分は，学校から配布されたプリント類は必ず読んでいる。 ↑３．４ ⑤ 自分は，あいご会や町内会の行事に積極的に参加している。 ↓２．４

③ 自分は，子どもに毎日栄養バランスのとれた朝食を食べさせている。↑２．９【※矢印↑↓はR３年１学期と比較した時の状況です。】

４ 学校運営協議会について（４ 知っている ３ ある程度知っている ２ あまり知らない １ 知らない ）
本校に学校運営協議会が設置されていることや，学校運営協議会の活動状況を知っているか。 ２．3

※ 多くの項目が３．０以上の評価でしたが，特に学校の取組においては，前年度の１学期と比べ評価
数値の下がった項目が多いようでした。また，数値の低かった項目やいただいたご意見については，
真摯に受け止め改善していけるよう努めて参ります。

※ 自由意見記述では，学校行事，学習環境，子供たちの活動，コロナウイルス感染症への対応等につ
いてのご意見，ご要望がありました。アンケート結果については学校内ではもちろんのこと，学校運
営協議会でも取り上げて話し合い対応，改善していきます。

※ 昨年度３学期より『学校運営協議会』についてもお答えいただいているところですが，本校に設置
されていることや，その活動状況について知っているという数値がまだまだ低いようでした。『学校運
営協議会制度』とは，学校運営や学校の課題に対して，広く保護者や地域住民の皆さんが参画できる
仕組みです。本校も地域や保護者より選出された１０名の運営協議会委員さんとともに話合い，ご意
見をいただいたり，ご支援をいただいたりしながら学校運営を進めています。今後も『地域とともに
ある学校』として，子供たちや学校の抱える課題を解決し，子供たちのためによりよい学校づくりを
目指して努力していきます。

● お忙しい中，アンケートへのご協力及び貴重なご意見ありがとうございました。

９月 １日（木）始業式
いじめ問題を考える週間

● ８月１３日（土）～１５日（月）は， ９月 ２日（金）視力検査・身体計測（１・２・６年）
学校閉庁日となり，学校業務もお休みです。 早寝早起き朝ごはん運動

９月 ５日（月）視力検査・身体計測（３～５年）
８月 ８日（月）リビング防災・減災ワークショップ ９月 ７日（水）授業参観・学級ＰＴＡ（全学年）
８月１９日（金）出校日 ９月 ９日（金）避難訓練（地震・津波）
８月２１日（日）ＰＴＡ奉仕作業 ９月１０日（土）土曜授業
８月３１日（水）ＰＴＡ三役会・理事会 → 中止 ９月２９日（木）城南子ども会議

●出校日（８／１９）及び２学期始業式（９／１）について ※給食はありません。
・８月１９日（金）は，通常通りの登校で，下校時刻は１０時１５分ごろです。
・９月 １日（木）は，通常通りの登校で，下校時刻は１１時４５分ごろです。


